

Was fällt Ihnen zu „Kuba“ ein? Fidel Castro, Rum, Zigarren - und sicher MUSIK. Dieses Land und seine Bewohner atmen geradezu Musik! Sie ist Ausdruck der Lebensfreude, aber auch Bewältigung mancher Probleme. Eine Gruppe junger Kubaner hat die Lieder der schwarzen Sklaven für sich entdeckt. Lieder, die zur Zeit der Sklaverei in den USA entstanden, Gospelsongs, Lieder voller Trauer, Hoffnung und Trost.

Der „Coro Gospel de Cuba“ verbindet kubanische Rhythmen und Musik mit der Tradition der Gospelmusik der Afro-Amerikaner in den USA. Ein Musikstil ist entstanden, der einzigartig ist, ein völlig neuer und unwiderstehlicher Klang. Dabei unterstützt sie die weltbekannte amerikanische Gospel-sängerin Deborah Woodson.

Die jungen kubanischen Musikerinnen und Musiker werden mit ihrer Musik auch etwas von ihrem Lebensgefühl und ihrem fröhlichen Glauben vermitteln.

Sie haben die Möglichkeit diesen Chor im Rahmen seiner Deutschlandtournee zu erleben.

# GOSPEL INSPIRATION



## Weitere Tourneeterminde:

- 03.10. Prüm
- 04.10. Simmern
- 05.10. Mühlheim am Main



VORVERKAUF 25,00 € / ERM. 19,00 €  
ABENDKASSE 29,00 € / ERM. 23,00 €